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諦めずに進めた家づくり
その先にあった⼤満⾜の理想的な暮らし



マンションからの住み替えをしたＨ様。階段の昇降がなく、駐⾞場からも
アクセスしやすくて利便性が⾼い平屋を選択されました。⼀⼈で暮らすセ
カンドライフを満喫するために、間取りは１ＬＤＫとコンパクトに、キッ
チンを中⼼に回遊できる動線配置。⼀⼈でも⼗分⼿が⾏き届くちょうどい
いサイズ感のお家です。洗⾯脱⾐室・キッチン・リビングにそれぞれ収納
を設けることで、「使う」「仕舞う」の動線が短くなり、⽚付けがしやす
くなる⼯夫をしました。さらに、主寝室の隣には3.5帖のウォークインクロ
ーゼットを設け、沢⼭のモノを収納することが出来ます。16帖のLDKでご
家族や友⼈が集まっても窮屈感のない落ち着いた広さにしました。

奈良市押熊町の家

●所在地/奈良市押熊町の家
●家族構成/1名●構造/⽊造軸組⼯法
●規模/平屋●施⼯期間/2022年11⽉〜2023年3⽉
●敷地⾯積/269.51㎡●建築⾯積/54.65㎡●延床⾯積/53.41㎡

⼀⼈暮らしにちょうどいい
      コンパクトな16坪の平屋



家づくりにおいて⼀番⼤事な予算⾯を考
慮しながら、やりたい事はしっかりや
り、夢を叶えました。その１つが、造作
のキッチン収納。棚の⾼さや引き出しの
位置などを細かく打合せし、ドアや棚と
同⾊のダークブラウンに塗装すること
で、インテリアにしっくりと馴染み、使
いやすい収納を実現しました。キッチン
前のカウンターの下には本が収納できる
ように可動棚を造り付けました。リビン
グの窓の上部にはＨ様が⼤好きな⼈形や
雑貨を飾ることができる飾り棚を設け、
「好きなモノ」に囲まれる暮らしを叶え
ました。南側は掃き出し窓から出⼊りで
きるテラスデッキを設け、⾬の⽇も洗濯
物を⼲すことができるようにしました。

予算内でやりたい事を実現した
「好き」に囲まれる暮らし

-VOICE- お施主様の家づくり秘話

⽗から譲り受けた⼟地がきっかけです。その⼟地は変な形をしていて、当時は
使い道がないと思っていたのですが、隣地の所有者さんが隣地を売る時に仲介
業者さんのすすめでお互いの⼟地を交換することになり、家が建てられる⼟地
が⼿に⼊ったということが⼤きいです。また、マンションを購⼊して住んでい
たのですが、３階までの上り下りが年々きつくて、将来を⾒据えると平屋に住
みたい気持ちが募り、⼀念発起して家を建てる決断をしました。

最初はハウスメーカーに相談をしていましたが元々漆喰と無垢の⽊を使いたい
という希望がありました。でもハウスメーカーの⾒積りもそれなりにするの
で、他の⼯務店を調べたところ、ハウ・ツゥ・ライブさんを⾒つけて、場所を
調べたらとても近くて！値段が⾼いのでは？と⼼配でしたがダメ元で⾃転⾞で
すぐ向かいました。約束なしに⾏ったのに親⾝にお話を聞いてもらい、価格も
ハウスメーカーさんと変わらなかったので、それならこっちがいいと思いまし
た。⼯務店はアフターケアが⼼配だったんですが、話を聞いてしっかりやって
いただけると確信したのでハウ・ツゥ・ライブさんに決めました。

ハウ・ツゥ・ライブさん様様です！⾃分はローンを組めないと思ってたんで
す。転職したてで、マンションもいくらで売却できるかわからないし。でも加
藤さんが⾊々調べて下さって、ローンを組むことができました。資⾦⾯で家づ
くりを諦めようとした時に「え、家を建てたいんでしょう？じゃあ頑張りまし
ょう！」って加藤さんに⾔われた⼀⾔がとても胸に残っています。あの⾔葉で
「頑張ろう！」と背中を押してもらいました。

わがままを散々伝えているのに、加藤さんが「できますよ」「⼤丈夫ですよ」
「いいですね」と全部を受け⽌めてくれて、あれが嬉しかったです。「え？で
きんの！？」と内⼼思っていました。笑

理想の間取りを持参して、それをベースに考えていただきました。そしたら更
に良い案を提案していただいたので、ワクワクしたのを覚えています。南全体
をリビングにあてるような形になっていて、「なるほど」と思いました。当初
は客間もほしくて２ＬＤＫを希望していましたが、予算とのバランスで１ＬＤ
Ｋにしました。ですがよく考えると来客もそんなに頻繁にありませんし、友⼈
から「シュラフ持っていくよ」と⾔ってくれて。リビングで寝れば⼗分なので
１ＬＤＫにしてよかったですね。その分ＬＤＫを広くとることができました。

アットホームなところです。寄り添ってくれるというか。事務的ではない感じ
がいいです。家づくりの仕事っていいなって思います。

⾃分の理想を“できる・
できない”関係なく全部
伝えたほうがいいです。
すると、ハウ・ツゥ・ラ
イブさんができないこと
はできないなりに、近い
⽅法を教えてくれます。
「念ずれば叶う。」絶対
に夢は叶うと思います。

Ｑ８ 最後にこれから  
   家づくりをする⽅に
メッセージをお願いします

Ｑ１ 家づくりを始めたきっかけは？                  

Ｑ２ ハウ・ツゥ・ライブを選んだ決めては？�              

Ｑ３ 資⾦⾯の不安はどうやって解決（解消）しましたか？        

Ｑ４ 打ち合わせで印象に残っていることは？            �  

Ｑ５ 間取りで印象に残っていること、悩んだことは？        � ���

Ｑ７ ハウ・ツゥ・ライブどこが⼀番の魅⼒？              

Ｑ６ 住み⼼地はどうですか？                     
超快適です！漆喰の壁にモノを掛けるときはとても気を遣いましたが、良い感
じです。ショールームのキッズスペースに無垢の床を貼っておられますが、
⾼野さんが「⼦供たちが裸⾜になりたがるんです」と仰っていた⾔葉の意味が
よくわかります。私も裸⾜になりたくなります。汚れそうなので靴下を履きが
ちですが…笑


